
平成２９年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年１２月１２日（火） 

 

質問順位６ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 本町１丁目２８２９－４の権利変換は適正といえるか 

・法務局発行の平成２９年６月１３日の全部事項証明書では 

     種類 倉庫 

     構造 木造亜鉛メッキ鋼板葺平家建 

     床面積 ９８．５４㎡ 

     平成８年８月８日新築となっている 

    ・ところが平成２８年１２月権利変換日前の権利の状況は延床面積が１９７． 

０８㎡と２倍 

    ・更に平成２９年２月の現況は構造が木造（一部鉄骨）２階建とこの部分が 

変わった。当局はロフトがあり２階建で１９７．０８㎡が正当としている 

  イ いつ床面積が倍になったのか。税（固定資産税等）は適法か 

  ウ ロフトは総面積の５０％しか認めない。総２階というのは違法ではないの 

か 

  エ なぜこの旗竿地だけを都市整備部単独で公図訂正をしたのか 

    ６割以上の筆で地積が増えている分も同様に対応すべき 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 国民健康保険税を払える額に 

ア ２０１８年の都道府県化に合わせて国民健康保険税の引下げの実現を 

イ 低所得者への支援の充実・激変化への支援 

ウ 国民健康保険法第７７条、第４４条減免の周知。また、制度の利用をし易 

くするために申請書類を医療機関において申し込めるようにすること 

エ 子どもの均等割負担は除外し、国や県に軽減を要請すること 

オ 特定健康診査（県内４６％自治体無料化）、がん検診の自己負担をなくし、 

年間を通じて受診ができるように 

 

 

 



３ 福祉こども行政 

 (1) 保育行政 

  ア 非正規保育士の賃金の引上げを 

  イ 一時金・退職金がない。福利厚生の整備 

  ウ 少人数保育園の在り方 

  （ア）子どもたちの発達に欠かせない緑・公園での遊び・水など環境への配慮 

をすべき 

  （イ）ビルの階上や幹線道路沿の保育など子どもたちの発達を保障できる条件 

があるか 

  （ウ）保育士が細切れのパート労働者のつなぎで安全が守れるか。行政として 

の配慮が必要 

 

 

 

質問順位７ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 建設行政 

 (1) 道路陥没対策・路面下危険箇所調査について 

  ア 市内の緊急輸送道路の安全は確保できているか 

  イ 路面下空洞調査に対する本市の考え 

  ウ 地域防災計画に道路陥没対策を明記することはできるか 

 

２ 総務行政 

 (1) 防犯対策・犯罪抑止のためのドライブレコーダー活用について 

  ア フラワー号・ごみ収集車・公用車等のドライブレコーダー搭載状況 

  イ 交通事故・犯罪発生時に捜査協力のための映像提供は可能か 

  ウ 車両貼付けステッカーによる周知 

 

３ 健康づくり行政 

 (1) 不育症治療費助成について 

  ア 不妊症・流産・不育症相談 

  イ 不育症の周知啓発の取組 

  ウ 不育症治療費助成事業の他自治体実施状況 

  エ 不育症治療費助成について本市の考え 

（2） 第３期がん対策推進基本計画に対する本市の取組について 

  ア がん予防・早期発見・検診受診率の更なる向上の取組 



  イ 「がんを知る展」の積極的展開 

  ウ 相談支援・情報提供の取組 

 

質問順位８ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政 

 (1) 放課後児童クラブについて 

ア 民設民営放課後児童クラブについて 

(ア) 小谷放課後児童クラブ開設費用の借入金利息の補助について 

(イ) 小谷放課後児童クラブの土地賃借料の補助について 

(ウ) 小谷放課後児童クラブの固定資産税の免除について 

(エ) 小谷放課後児童クラブの保育料について 

(オ) 学童保育ふくろうの森の延長保育について 

(カ) 学童保育ふくろうの森の保育料について  

イ 公設公営の放課後児童クラブについて 

（ア） 公設公営の指導員の人事について 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 指定管理について 

  ア 吹上スポーツ施設（堤外多目的グラウンド）の指定管理内容について 

 

３ 教育総務行政   

(1) 吹上生涯学習センターについて 

ア 吹上生涯学習センターギャラリーの照明について 

イ 吹上生涯学習センターの点字ブロックについて 

 

４ 学校教育行政 

(1) 学校司書の配置について 

 

質問順位９ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) カントリーエレベーターの底地について 

  ア 市が購入した経緯について 

  （ア） 購入目的について 

  （イ） 購入時期について 



   (ウ) 購入先について 

   (エ) 購入面積及び購入金額について 

  イ ＪＡさいたまへの売却時期及び金額について 

  ウ ごみ焼却場建設予定地との関連について 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) 鴻巣市子ども・子育て支援事業計画に対する答申書の付帯意見について 

  ア 公立保育所の位置づけ、将来に向けての在り方について 

  イ （仮称）吹上コスモス保育園の方向性について 

 

３ 健康づくり行政 

(1) 吹上パークゴルフ場の利用料金について 

  ア 団体割引制度の新設について 

  イ 利用料金に格差を設けることについて 

 

 

 

質問順位１０ 細川 英俊 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 防災無線について 

  ア 利用時間について 

イ 基準について 

ウ 民間からの依頼について 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 受動喫煙防止法について 

ア 本市の考え方、方針について 

  イ 取組について 

  ウ 公共施設管理者としての整備状況について 

  エ 現状の課題について 

 (2) 電子たばこ、加熱式たばこについて 

  ア 本市の見解について 

  イ 有害性の認識について 

  ウ 今後の対応について 

 


